

Da hörten sie einen gellenden Schrei, und Hund und Kiste waren verschwunden. Der Geist aber, der dem ersten erschienen war, kam, weinte und klagte und rief: «Jetzt muss ich wieder hundert Jahre warten, bis ich jemand um Hilfe bitten kann».

Es wurde stockdunkel im Kirchlein, und die Freunde konnten sich nicht rühren und mussten drinnen bleiben, bis der Mesner kam, den Englisch-Gruss zu läuten.

DIE GOLDENE SCHÖPFKELLE

55

Bei Gutenberg sah einmal ein Mädchen ein goldenes Gätzi an einem silbernen Kettlein in einen Forellenbach hineinhangen.